



Köln, 20.06.2018

Presseeinladung

Theater am Geno: Drei auf einen Streich

Am Genoveva-Gymnasium spielt Theater die Hauptrolle – als neues Profulfach. Wir laden Sie herzlich ein, die Ergebnisse im Dreierpack zu begutachten.

Am **Dienstag, den 3.7.2018** und am **Donnerstag, den 5.7.2018** jeweils ab **19 Uhr** in der **Aula des Genoveva-Gymnasiums Köln**, Genovevastr. 58 – 62, 51063 Köln,

zeigen die Schülerinnen und Schüler, was sie in diesem Schuljahr erarbeitet haben:

Der Profilkurs Theater der Jahrgangsstufe 5 spielt

Schuldig, im Sinne der Anklage

Die Schuld... Weltmeere durch Plastikmüll verschmutzen, Tiere industriell halten und schlachten, um ihr Fleisch zu konsumieren, kurz: die Tiere und ihren Lebensraum zu zerstören. Doch wie wäre es wohl, wenn diese Tiere in unserer Welt etwas dazu sagen könnten? Mit dieser Frage haben sich die Schülerinnen und Schüler des Profilkurses Theater des Jahrgangs 5 in den letzten Monaten intensiv auseinandergesetzt und das Theaterstück „Vor Gericht“ (basierend auf Helen Goris' *Der Mensch vor dem Gericht der Tiere*) erarbeitet, in dem der Mensch von mehreren Tieren angeklagt wird, eine unermesslich große Anzahl von Grausamkeiten begangen zu haben. Doch wie stehen wir Menschen zu diesen Taten? Und können oder wollen wir etwas verändern? In ihrem fünfzehnminütigen Stück widmen sich die Schülerinnen und Schüler diesem Thema, berichten von eigenen Erfahrungen und stellen kritische Fragen.

Leitung: Miranta Masiello, Hanna Rauschen

Der Profilkurs Theater der Jahrgangsstufe 6 folgt mit

Wohin mit dem Vieh? (frei nach Franz Kafka)

Als Gregor Samsa eines Morgens aus unruhigen Träumen erwachte, fanden wir ihn in seinem Bett zu einem ungeheuren Ungeziefer verwandelt. Da fragten wir uns: Was jetzt? Wohin mit dem Vieh?

Dauer: ca. 20 Minuten

Leitung: Sebastian Manns

Der Literaturkurs der Jahrgangsstufe 11 zeigt

Kaspar von Peter Handke

„Ich möchte ein solcher werden, wie einmal ein anderer gewesen ist“ – mit diesem Satz des historischen Kaspar Hauser, der 1828 aus dem Nichts auf dem Nürnberger Marktplatz auftauchte, beginnt Peter Handkes Stück über die Sprache und die Sprechfolter, die den Menschen in die Normalität überführt – oder in den Wahnsinn.

Der Literaturkurs des Geneveva-Gymnasiums Köln findet in Handkes Kaspar 50 Jahre nach der Uraufführung eine Menge Gültiges – auch über den Ort, an dem die Schülerinnen und Schüler *Kaspar* proben.

Dauer: ca. 45 Minuten

Weitere Aufführung:

06.07.2018, 18:30 Uhr im Depot 2 des Schauspiels Köln im Rahmen der Schultheaterwoche 2018

Leitung: Philipp Schmolke

Trailer: <https://www.youtube.com/watch?v=x0CiUgGr34g&feature=youtu.be>

Ansprechpartner am Geneveva-Gymnasium Köln

Projektleiter:

Philipp Schmolke

Handy: 0160 555 71 76

schmolke@genoveva-gymnasium.de

Schulleiter:

Michael Rudolph

Tel. dienstlich: 0221 4744530

Fax: 0221 47445312

schulleitung@genoveva-gymnasium.de